



## **Karfreitagsausflug 18.04.2025 – Später Karfreitag im April, dennoch regnerisch**

(Text: Manfred Krister, Wolf Pick; Fotos: Manfred Krister)

25 Radler/innen versammelten sich zum Karfreitagsausflug um 10.00 Uhr am Wenderfeld. Marlies Lenz empfing uns, schon traditionell, mit Kaffee und bunten Ostereiern. Die Teilnehmenden genossen den kleinen Imbiss. Mit Regenkleidung trotzten alle dem unsicheren Regenwetter. Aber es stellten sich während der Fahrt zur Grafenmühle nur leichte Tropfen ein, so dass alle einigermaßen trocken blieben.



Auf meist asphaltierten Wegen und Straßen führte Manfred die RTC`ler in gut anderthalb Stunde über Fuhlenbrock und den Bottroper Stadtteichen nach Grafenwald, wo die Teilnehmenden diesen Kirchhellener Stadtteil mit seinen mondänen Einfamilienhäusern bewundern konnten.

Im Restaurant „Herzblut“ nahmen alle an den von Stephan reservierten Tischen Platz. Dieter lud alle im Namen des RTC zum Imbiss und einem Getränk ein. In gewohnt gemütlicher und geselliger Runde wurde allen im „Herzblut“ mit seiner schnellen und freundlichen Bedienung ein leckerer Imbiss nach Wunsch gereicht.

Stephan hat vor Beginn der Rückfahrt das Loch in Manfreds Schlauch superschnell entdeckt und den Schlauch AM RAD geflickt, ohne das Rad zu demontieren. Strake Leistung von Stephan und super Zusammenarbeit mit Martin und Wolf, die mit Kompressorpumpe und Adapter Hilfestellung leisteten.

Auf dem Rückweg blieb es trocken. Über den Alten Postweg und der Herzogstraße fuhren wir an der Antoni Hütte vorbei zum Rhein-Herne-Kanal. Von dort steuerten wir dann am Haus Ripshorst vorbei Dümpten an.